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Abstract (en)
[origin: CN111333008A] The invention relates to a filling and closing device (1), preferably in a beverage filling system, for filling a container to be
filled with a filling product and for subsequently closing the filledcontainer with a closure (2). The filling and closing device (1) comprises a filling
mechanism (20) which is designed and arranged to introduce the filling product into the container to be filled; a closing mechanism (30) which
is constructed and arranged to receive the closure (2) and to close the filled container with the closure (2); and a cleaning assembly (40) having
at least one cleaning nozzle (42) which is designed and arranged to direct a gas jet towards the closure (2) held by the closing mechanism (30),
preferably towards the underside of the closure (2).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Füll- und Verschließvorrichtung (1) zum Befüllen eines zu befüllenden Behälters mit einem Füllprodukt und
zum nachfolgenden Verschließen des befüllten Behälters mit einem Verschluss (2), vorzugsweise in einer Getränkeabfüllanlage, aufweisend ein
Füllorgan (20), das dazu ausgebildet und eingerichtet ist, das Füllprodukt in den zu befüllenden Behälter einzuleiten; ein Verschließorgan (30), das
dazu ausgebildet und eingerichtet ist, den Verschluss (2) aufzunehmen und einen befüllten Behälter mit dem Verschluss (2) zu verschließen; und
eine Reinigungsanordnung (40) mit zumindest einer Reinigungsdüse (42), die dazu ausgebildet und eingerichtet ist, einen Gasstrahl auf den vom
Verschließorgan (30) gehaltenen Verschluss (2), bevorzugt auf dessen Unterseite, zu richten.
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